

MADRID - CORONAVIRUS PANDEMIA

Alcobendas retoma los conciertos en vivo con un festival de música joven

Alcobendas, 15 abr (EFE).- Alcobendas cederá este fin de semana su centro municipal La Esfera a la música enfocada a los jóvenes y adolescentes, con su I Festival La Esfera de música joven, que permitirá retomar los recitales en directo con seis conciertos gratuitos y de diferentes estilos.

El Consistorio defiende en una nota que este programa pretende ofrecer un plan de ocio seguro a los jóvenes, retomando los conciertos y respetando un “estricto” protocolo de seguridad frente al coronavirus.

La concejala de Cultura, Rosario Tamayo, añade que la intención del Consistorio es que La Esfera se convierta “en un espacio de música joven”, con este festival como “inicio del proyecto”.

Tamayo asegura que esta cita nace “con vocación de continuidad” y confía en que “llegue a formar parte de la marca Alcobendas”.

En concreto, el viernes actuarán los grupos Allende y El buen hijo; mientras que el sábado será el turno de Veintiuno y Amber’s cage, y el domingo pondrán el broche Corea la buena y Siloé.